



NOTA DE PRENSA

Elecciones municipales y autonómicas: mueve tu ficha por la infancia

En un año marcado por las citas electorales, UNICEF España pide a la ciudadanía que tenga en cuenta a la infancia a la hora de votar

Material audiovisual:

Video principal de la campaña [AQUÍ](#)

Las propuestas presentadas a los partidos políticos, junto con el resto de los materiales, están disponibles en la web <https://www.unicef.es/mueve-tu-ficha>

MADRID/MURCIA, 4 de mayo de 2023- Cuando solo faltan unos días para que se celebren elecciones autonómicas en 12 Comunidades- y municipales en toda España, UNICEF España lanza la campaña #MueveTuFicha, cuyo objetivo es que la ciudadanía tenga en cuenta a los niños y niñas a la hora de emitir su voto.

La campaña consta de una pieza de video sobre un juego de mesa simbólico, a través del cual se muestra cómo las decisiones de los votantes afectan a millones de niños y niñas que, sin embargo, no pueden participar en las elecciones al no tener edad suficiente para votar. Así, según las opciones que escojan los jugadores se ve cómo se puede elegir entre invertir en educación de calidad, invertir en psicólogos infantiles, garantizar viviendas asequibles para familias, entre otras opciones, o bien mirar hacia otro lado. Si se vota pensando en estas cuestiones, se podrán cambiar las condiciones para la infancia en estas elecciones.

Previamente a esta campaña, UNICEF España se ha reunido con todos los partidos políticos con representación parlamentaria y/o municipal para trasladar sus propuestas para la infancia con el fin de que se incluyan en los programas electorales. El objetivo de la organización es, por un lado, conseguir que los programas electorales de los partidos políticos tengan en cuenta a la infancia para que las futuras políticas públicas prioricen los derechos de los niños y las niñas, así como los temas que les preocupan y afectan. Y, por otro, que los ciudadanos y ciudadanas que ejercerán su derecho al voto defiendan también los derechos y demandas de quienes no pueden votar. Luchar contra la pobreza infantil, proteger a los niños y niñas frente a la violencia, cuidar su salud mental, garantizar para todos y todas, una educación inclusiva y de calidad, promover los derechos de la infancia también en el ámbito digital o asegurar que vivan en entornos limpios y saludables son algunos de los aspectos que se pueden tener en cuenta a la hora de votar en nombre de los niños y niñas de nuestro país.

#MueveTuFicha por la infancia de la Región de Murcia

En la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, donde la población infantil constituye el 20% del total, UNICEF Comité Murcia ha presentado a la mayoría de las fuerzas políticas una serie de propuestas electorales para poner a la infancia y su



bienestar en el centro de los programas políticos y la acción de gobierno. Asimismo, UNICEF Comité Murcia, en la línea de estas propuestas políticas, ha desarrollado en los últimos meses una constante tarea de incidencia tanto a nivel político como social, para poner de relieve las necesidades que tienen los niños y las niñas, en todo el mundo y en especial en nuestra Región, prioridades que se han recogido en los trabajos realizados por la Comisión Especial de Infancia y Adolescencia de la Asamblea Regional de Murcia; el dictamen de esta Comisión, emitido en marzo de 2023, establece una serie de recomendaciones de fundamental importancia a tener en cuenta por el Gobierno Regional para mejorar la vida de los niños y las niñas murcianos y que se corresponden en gran medida con estas propuestas para la infancia, entre las que se incluye impulsar el Pacto Regional por la Infancia, aumentar la inversión como vértice estratégico en la política regional, implementar la Garantía Infantil Europea en el marco de los ODS, establecer mecanismos para prevenir el maltrato infantil y fomentar entornos seguros para la infancia, asegurar la atención a la salud mental e incrementar los fondos regionales para cooperación al desarrollo y ayuda humanitaria.

La presentación de la campaña ha tenido lugar hoy jueves 4 de mayo, en la Fundación Mediterráneo de Murcia. En el acto ha intervenido **Amparo Marzal**, presidenta de UNICEF Murcia, quien ha destacado las problemáticas que vive la infancia de nuestra Región, como son las elevadas tasas de pobreza infantil, la necesidad de focalizar en la prevención de los problemas de salud mental y de obesidad en la infancia y el establecer mecanismos para la protección frente a la violencia contra los niños y las niñas, y ha incidido en la necesidad de una mayor inversión en las cuestiones de infancia y focalizar en una mejor planificación para llegar a los niños y niñas más vulnerables. Asimismo, en la presentación ha participado **Juan José García Escribano**, Doctor en Sociología, profesor del Departamento de Sociología de la Universidad de Murcia, quién ha trasladado las temáticas que más preocupan a la opinión pública de nuestra región en relación con la infancia y la adolescencia, insistiendo en que hay que favorecer una cultura participativa con el fin de profundizar en la democracia, para lograr que la ciudadanía se preocupe por las problemáticas que afectan a los niños y las niñas y exija a las fuerzas políticas que las tengan en cuenta en sus programas electorales.

Acerca de UNICEF

UNICEF trabaja en algunos de los lugares más difíciles para llegar a los niños y niñas más desfavorecidos del mundo. En 190 países y territorios, trabajamos para cada niño, en todas partes, cada día, para construir un mundo mejor para todos.

Para hacerte socio, entra en www.unicef.es/hazte-socio o llama al 900 907 500

Para más información:

Carolina Galvañ

UNICEF Murcia, Tel: 679 060 529

E-mail: cgalva@unicef.es

Para recursos audiovisuales, suscríbete al canal de Telegram *UNICEF España Multimedia*/ Más información y recursos, en nuestra sala de prensa www.unicef.es/prensa

www.unicef.es

Síguenos en [Facebook](#) [Twitter](#) [Youtube](#) [Instagram](#) [Linkedin](#)

